

AH unterliegt in Denzlingen mit 4:0

25.06.2015 08:36 von SC Holzhausen

Enttäuschende Vorstellung im ersten Halbfinale: derbe 0:4 Niederlage in Denzlingen!

In der ersten Hälfte präsentierte sich der SC H zu nervös und schien vom Druck, der auf dieser Partie lastete, wie gelähmt. Man stand zunächst zu weit weg vom Gegner und ließ diesen fast ungehindert die Bälle spielen, bei eigenem Ballbesitz war keine Bewegung und Laufbereitschaft vorhanden, so dass die meisten Bälle stets nach hinten gespielt werden mussten.

So verwundert es auch nicht, dass Holzhausen in der ersten Hälfte lediglich zwei nennenswerte Torchancen hatte. Diese hätten jedoch ausgereicht, um die Partie ausgeglichen bzw. erfolgreicher zu gestalten. Zunächst köpfte Ralf Neugebauer im Anschluss an eine Eckball knapp über die Querlatte und kurz darauf verfehlte Frank Bourquin, aus zentraler Position vor dem Tor, im Anschluss an einen schnell vorgetragenen Konter das Tor der Gastgeber nur knapp.

Die Gastgeber hingegen zeigten das gefälligere Spiel, ließen den Ball gut durch ihren Reihen laufen, ohne jedoch zunächst die absoluten Torchancen herauszuspielen. Jedoch stand ihnen zunächst bei zwei Freistößen das Glück zur Seite (der zweite wurde unglücklich abgefälscht), ehe sie sich beim dritten Treffer unmittelbar vor dem Halbzeitpfeiff bis in den Fünfmeteraum des SC H durchspielen und dort fast ungehindert zum 3:0 vollstrecken konnten.

In die zweite Hälfte ging die Mannschaft des SC Holzhausen mit zwei personellen Umstellungen. Man erkannte auch sofort, dass die Mannschaft unbedingt den Anschlusstreffer erzielen wollte und das Spiel verlagerte sich zusehends in die Hälfte der Gastgeber. Bereits in der 45. Spielminute traf Artur Werner zum eigentlichen 1:3 Anschlusstreffer, jedoch entschied der Unparteiische leider zu früh und vermutlich aufgrund des schnellen Zuruf der Denzlinger Hintermannschaft auf Abseits. Leider eine krasse Fehlentscheidung.

In der Folge blieb Holzhausen am Drücker und das Spiel fand fast ausschließlich in der Hälfte der SG Heuweiler/Denzlingen statt. Jedoch war man nicht in der Lage aus der optischen Überlegenheit Kapital zu schlagen. Der letzte Pass wurde zu oft zu unkonzentriert gespielt oder der Moment für den Torabschluss wurde verpasst. Beleg hierfür ist auch, dass der Torhüter der Gastgeber keine einzige Torgelegenheit

zunichtemachen musste. In der letzten Spielminute kassierte der SC H dann noch gar das 0:4, als die Denzlinger eine Freistoßflanke verwerten konnten.

Fazit: eine unterm Strich recht enttäuschende Vorstellung im ersten Halbfinale des Bezirkspokals. Nun gilt es im Rückspiel am kommenden Montag (29.06.15/19:45 Uhr) eine verbesserte Leistung zu zeigen, um die Saison zumindest mit einem Sieg zu beenden und vielleicht auch nochmals etwas Spannung im zweiten Halbfinale zu erzeugen.

Der SCH spielte mit: Markus „Blitz“ Gutmann, Bernd Strobel, Mario Kaiser, Michael Metzger, Martin Hettich, Gerd Heidiri, Stefan Weirather, Nino Lombardo, Frank Bourquin, Jürgen Heisch, Ralf Neugebauer, Artur Werner, Eike Spriess, Michel Royer.